

- Gemäß Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde besteht für die Aufstellung eines Verkehrsspiegels im Bereich „Accum/Adlerstraße“ keine Veranlassung, da der Bedarf nicht ersichtlich ist.
- Zwischenzeitlich wurde veranlasst, an allen Verkehrsinseln die Straßenbeleuchtung nachts ohne Unterbrechung zu betreiben.

Zur besseren Kenntlichmachung der Verkehrsinseln in der Ortsdurchfahrt Accum wurde darüber hinaus ein weißer Anstrich der Bordeinfassung durch die Straßenmeisterei durchgeführt.

- Die Standuhr auf dem Parkplatz beim Spar-Markt in Graftschaft wurde vom Eigentümer verkauft und ist mittlerweile demontiert.